
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Saturn ist ein .

Er �iegt wie die Erde um die Sonne.

Für eine Runde um die Sonne braucht der Saturn fast 30 .

Die Erde braucht dafür nur ein Jahr.

Wäre die Sonne ein großer ,

dann wäre der Saturn ein Apfel und die Erde eine Kirsche.

Der  ist ein Gasplanet.

Er besteht nämlich vor a(em aus Gasen.

Man kann also nicht wie bei uns auf einem  stehen.

Der Saturn ist der zweitgrößte Planet.

Nur der  ist noch größer.
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